

Menschenamen - Pflanzennamen



Pflanzen in
verschiedenen Kulturen

Viele Menschen sind nach Pflanzen benannt - besonders oft Frauen und Mädchen. Meistens sind es die Namen von Blumen. Vielleicht kennst du sogar ein Mädchen, das Veronika, Margarete, Yasmin oder Rosa heißt.



Hier kannst du nachforschen, welche Namen auf Pflanzennamen zurückzuführen sind.

Du brauchst: Bücher über die Herkunft und Bedeutung von Namen (Namenslexikon), Pflanzenbestimmungsbücher oder Botanische Wörterbücher.

- Aufgabe: 1. Suche** dir solche Namen heraus, die auf Pflanzennamen zurückzuführen sind. Manchmal sind die Menschennamen nur ein bißchen verändert (z. B. Linda - Linde). Fange mit den Namen der Schülerinnen und Schüler deiner Kerngruppe an.

2. Trage die Ergebnisse in eine Tabelle in deinem Heft ein.

Name	Pflanzenname

- **Vergleiche** deine Ergebnisse mit denen deiner Mitschülerinnen und Mitschüler!
- **Habt** ihr eine Erklärung, warum Jungen nur selten nach Blumen benannt werden?